



Kindergartenleitung:  
Annette Westendorf

Betreuungszeiten sind die Verlängerten Öffnungszeiten  
Mo – Fr von 7:00 Uhr – 14:00 Uhr

Der Mittagstisch kann derzeit für ca. 25 Kinder angeboten werden.

**Leitspruch der pädagogischen Konzeption :**

**Vergleiche nie ein Kind mit einem anderen, sondern jedes nur mit sich selbst.**

**Johann Heinrich Pestalozzi**

Der Kindergarten Löwenzahn wurde im September 2015 im Pavillon 2 der Bärenfelsschule in Betrieb genommen. Hierbei handelt es sich um eine Interimslösung bis zur Fertigstellung des Neubaus Schlossgasse 17 im Frühjahr 2019.

Der Kindergarten Löwenzahn ist 3 gruppig ausgelegt, jeweils 25 Kinder im Alter von 3-6 Jahren, besuchen die rote, gelbe und grüne Gruppe.

Die Grundlage für unsere tägliche Arbeit bildet der Orientierungsplan für Bildung und Erziehung BW. Inhaltlich orientiert sich die pädagogische Arbeit an dem ganzheitlichen Ansatz, hierbei steht das Kind im Mittelpunkt von Erziehung & Bildung.

Die pädagogische Fragestellung: „Was will das Kind, was kann das Kind, was braucht das Kind?“, ist der Leitfaden bei der Auswahl von Spielangeboten, -materialien, Themen und Projekten. Spielerisch werden die Kinder in ihren motorischen, kognitiven, sozialen und emotionalen Fähigkeiten und Fertigkeiten begleitet und gefördert.

Die verlässliche Betreuung in einer motivierenden Umgebung sowie die Impulssetzung durch die pädagogische Fachkraft begleiten kontinuierlich den alters – und entwicklungsentsprechenden Bildungsprozess der Kinder.

Im Frühjahr 2019 erwartet uns der Umzug in den sechsgruppigen Kindergarten Löwenzahn in der Schlossgasse 17. Diese sechs Gruppen teilen sich in vier Kindergartengruppen und zwei Krippengruppen auf.

Das Team vom Löwenzahn, Kinder und Eltern können es kaum noch erwarten diese schönen Räume im neuen Kindergarten Löwenzahn zu erobern und in ihnen zu arbeiten.